

# Sanierungskommission Mühlenberg AG Image

## Ergänzungsantrag zum Beleuchtungskonzept

Aufgrund der Diskussion in der Sitzung der Sanierungskommission am 7.11.18 zu Fragen der Beleuchtung im Stadtteil Mühlenberg und der allgemein festgestellten Wichtigkeit des Themas wird zu dem Antrag der AG Image zur Beleuchtung folgender Ergänzungsantrag gestellt:

Es wird beantragt, eine Begehung des Stadtteils Mühlenberg möglichst noch im Dezember durchzuführen und dazu Fachpersonal einzuladen.

Ziel der AG Image ist die Optimierung der Beleuchtung im Stadtteil Mühlenberg. Bis Ende März 2019 sollen konkrete Vorschläge von den hinzuzuziehenden Fachleuten erarbeitet und in der darauf folgenden Sitzung der Sanierungskommission vorgestellt werden.

Die voraussichtlich entstehenden Kosten über 3000€ sollen zu 2500€ über den Quartiersfonds und zu 500€ aus dem Fördertopf „Planetenring“ finanziert werden. Der Antrag an den Quartiersfonds ist von der AG Image bereits vorsorglich gestellt worden.

Bernd Stöver (für die AG Image)